

Putin afirmó que el misil lleva por nombre "Oreshnik"

Rusia lanza nuevo misil balístico experimental en Ucrania



El misil ruso destruyó fábricas en Ucrania.

RAULO GUTIÉRREZ

Antes del amanecer de este jueves, un misil balístico ruso golpeó la ciudad de Dnipro, al sureste de Ucrania, destruyendo distintas fábricas, aparentemente relacionadas con el almacenamiento de armas, e infraestructura crítica, informó la Fuerza Aérea ucraniana. Andréi Kovalenko, jefe del Centro contra la Desinformación del Consejo de Seguridad Nacional y Defensa de Ucrania, declaró en Telegram que pasadas las 5 de la mañana un misil fue lanzado desde

la región rusa de Astraján, lugar que luego fue atacado por drones del ejército de Zelensky, registró DW. Aunque en un principio Kiev informó que el ataque ruso había sido perpetrado por un misil balístico intercontinental (ICM), que tiene un alcance de hasta 5.500 kilómetros, generando la reacción y condena inmediata de potencias de occidente, como Reino Unido y Francia; durante la noche del jueves, fue el propio Vladimir Putin el que salió a desmentirlo, asegurando que el misil lanzado fue uno experimental de mediano alcance. "En respuesta

al uso de armas de largo alcance estadounidenses y británicas, el 21 de noviembre de este año, las fuerzas armadas rusas lanzaron un ataque combinado contra una de las instalaciones de la industria de defensa ucraniana. También se probó uno de los sistemas de misiles de mediano alcance más nuevos de Rusia (que) nuestros hombres lo llamaron 'Oreshnik'". Además, en cadena nacional, Putin remarcó que el misil tiene un alcance de entre 1.000 y 3.000 km y que era de carácter "hipersónico, no nuclear", publicó CNN.